

# ESTRUCTURAS DE COSTES

Los principales costes fijos más importantes que tendrá nuestro proyecto, serán la construcción de todos los espacios que necesitaremos ya que empezamos de 0, lo que nos lleva un gasto en la mano de obra y la contratación de personas para que puedan trabajar con nosotros. Por otro lado, los costes variables serán los materiales empleados para la construcción, que podrán variar según la calidad, el número de ordenadores que necesitemos para trabajar, que también podría variar, el coste de la aplicación, y el gasto en geles desinfectantes y guantes para asegurar la seguridad de cada uno de nuestros clientes...